

# Chili : Société Civile en Mouvement Face au Modèle Néolibéral

lundi 4 décembre 2017, par [PARKER Cristián](#) (Date de rédaction antérieure : 4 décembre 2017).

**Les rues chiliennes sont le théâtre de manifestations plurielles, disparates, mais en réseaux qui se rejoignent pour dénoncer les limites des préceptes néolibéraux à l'origine du « modèle chilien ». Entre flux et reflux, ces mobilisations révèlent un malaise croissant que les politiques ne parviennent pas à dissiper. Face à la lente avancée des réformes et à l'approche des élections, les acteurs sociaux restent sur le qui-vive.**

Cet article a été publié dans la publication trimestrielle Alternatives Sud : ÉTAT DES RÉSISTANCES DANS LE SUD : AMÉRIQUE LATINE, Karen Bähr Caballero (ed.)

---

**Cristián Parker G**

*[Abonnez-vous](#) à la Lettre de nouveautés du site et recevez chaque lundi par courriel la liste des articles parus, en français ou en anglais, dans la semaine écoulée.*

---

**P.-S.**

Cetri  
<https://www.cetri.be/Chili-societe-civile-en-mouvement>